



Vacunación contra meningitis avanza con éxito, según autoridades

SALUD. El llamado es a las familias a vacunar a los infantes, para protegerlos de una enfermedad que puede ser muy peligrosa.

La vacunación contra la meningitis bacteriana en Atacama continúa avanzando con la incorporación del refuerzo de la vacuna meningocócica recombinante serogrupo B al Programa Nacional de Inmunizaciones (PNI). Este refuerzo, dirigido a lactantes de 18 meses que ya completaron sus dosis primarias a los 2 y 4 meses, busca prevenir infecciones graves por Neisse-

ria meningitidis.

En una visita al CESFAM Pedro León Gallo de Copiapó, la Seremi de Salud, Jéssica Rojas, destacó que "la vacuna es gratuita y está disponible en todos los vacunatorios públicos y privados en convenio con la Seremi de Salud". La meta es alcanzar una cobertura del 90% de la población objetivo, compuesta por 3.665 menores en la región, basán-

dose en los altos logros previos: un 98,5% de cobertura en la primera dosis y 96,3% en la segunda.

Por su parte, la enfermera encargada de PNI del CESFAM Pedro León Gallo, Alejandra Gallardo recomendó observar al menor durante 30 minutos tras la vacunación y explicó cuidados posteriores, como el uso de compresas frías para aliviar molestias en la zona de punción,

evitando automedicación.

Finalmente, el director del CESFAM Pedro León Gallo, Nino Cabib Martínez, invitó a todas "las mamitas y papitos a acercarse a los centros de salud para vacunar a los más pequeños. Tenemos una meta de alrededor de 4 mil niños y niñas que proteger en la región y contamos con vacunas que son esenciales para salvar vidas. Recuerden que este es un



LA VACUNA PROTEGE A LOS MÁS PEQUEÑOS.

proceso clave para cuidar la salud de sus hijos e hijas y serán atendidos por un equipo de profesionales altamente capacitados. Si tienen dudas, no duden en acercarse a nuestros vacunatorios y consultar con nuestras enfermeras o TENS,

quienes estarán encantados de orientarlos y resolver sus inquietudes".

Esta campaña refuerza el compromiso con la salud infantil y la prevención de enfermedades graves para los habitantes de Atacama.